

06 nov 2023 -12:42

Zakia Khattabi confirme s'aligner sur la position politique européenne qualifiant le Hamas de groupe terroriste

Invitée ce matin au micro de Maxime Binet sur LN24, la ministre fédérale Zakia Khattabi a été interrogée sur le conflit en cours depuis près de 30 jour au Proche-Orient entre Israël et le Hamas.

« J'ai, à plusieurs reprises, qualifié les attentats commis par le Hamas d'actes terroristes et de barbarie. Ce matin encore, et je les condamne fermement. J'ai par ailleurs réitéré mon appel à un cessez-le-feu et à la libération des otages, comme le demande la résolution des Nations Unies voté par la Belgique. J'ai eu une hésitation quant à la reconnaissance juridique du Hamas comme groupe terroriste. Le conseil de l'UE le reconnaît bien comme tel, un positionnement sur lequel je m'aligne sans ambiguïté ».

Zakia Khattabi, ministre du Climat, de l'Environnement, du Développement durable et du Green Deal
Tour des Finances
Boulevard du Jardin botanique, 50 - 5e étage
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 220 20 11
<https://khattabi.belgium.be>
info@khattabi.fed.be

Adrien Volant
Porte-parole (FR)
+32 497 82 39 56
adrien.volant@khattabi.fed.be

Mathias Bienstman
Porte-parole (NL)
+32 499 77 68 06
mathias.bienstman@khattabi.fed.be